
   

Chefe do Departamento:                                    Secretário: 

 
74 

 

Aos dias treze do mês de dezembro de dois mil e onze, às quinze horas na sala 118 da 1 

ESAG, reuniu-se o Departamento de Ciências Econômicas da ESAG, com as seguintes 2 

presenças: Ana Paula Menezes Pereira, Adriano do Amarante, Nelson da Silva, Beatriz 3 

Goudard, Lisandro Fin Nishi, Marco Antônio Seifriz, Arlindo Carvalho Rocha, Daniel Augusto 4 

de Souza, Fernando Pozzobon, Wanessa Daibert Coimbra Ribeiro (técnica de suporte), 5 

Rafael Maciel Fernandes (representante discente), Wesler Nery da Costa (suplente). 6 

Ausências: Carlos Tramontin, Rubens Araújo de Oliveira, Patrícia Bonini (justificadas). 7 

Ordem do Dia: 1. Aprovação da Ata da Reunião Anterior; 2. Posse dos Novos Membros do 8 

Colegiado do Curso; 3. Pronunciamento da Direção de Pesquisa; 4. Pronunciamento da 9 

Nova Gestão do CADE; 5. Proposta de Alteração de Pequeno Porte do PPC; 6. 10 

Homologação de Aprovação Ad Referendum para Solicitação de Renovação de GDI; 7. 11 

Homologação do Projeto de Ensino da Palestra Custo de Vida em Florianópolis; 8. 12 

Calendário da Semana de Economia; 9. Outros Assuntos. 1. Discussão da Ata da Reunião 13 

Anterior – Colocada em discussão, aprovada por unanimidade. 2. Posse dos Novos 14 

Membros do Colegiado do Curso – A Prof.ª Ana Paula deu posse aos novos membros do 15 

Colegiado do Curso de Ciências Econômicas (Wanessa Daibert Coimbra Ribeiro - 16 

Representante Técnico -Administrativo, Rafael Maciel Fernandes – Representante Discente 17 

Titular, Wesler Nery da Costa – Suplente). 3. Pronunciamento da Direção de Pesquisa – 18 

A Prof.ª Simone Ghisi Feuerschütte, Diretora de Pesquisa da ESAG, dissertou sobre o 19 

crescimento da Pesquisa dentro do Centro, ressaltando os programas, prazos e formas de 20 

Projetos dentro e fora de editais, expondo a possibilidade de submissão desses projetos em 21 

fluxo contínuo fora de edital desde que sejam sem ônus. Além disso, a Diretora ressaltou a 22 

importância da participação do Departamento nos Projetos de Pesquisa elogiando os 23 

Projetos que estão em andamento. 4. Pronunciamento da Nova Gestão do CADE - 24 

Centro Acadêmico de Economia – O Diretor Financeiro do CADE, Pedro de Aguiar Bego 25 

Francisco, falou sobre as intenções do CADE, frisando o trabalho em conjunto com o 26 

Departamento na realização de atividades complementares como a recepção de calouros, 27 

palestras, viagens de estudos entre outros. 5. Proposta de Alteração de Pequeno Porte 28 

do PPC – O Prof. Nelson apresentou parecer favorável à aprovação da Proposta, colocada 29 

em discussão, o parecer foi aprovado por unanimidade. 6. Homologação de Aprovação Ad 30 

Referendum para Solicitação de Renovação de GDI – O Prof. Daniel apresentou parecer 31 

favorável à homologação de aprovação ad referendum para Solicitação de Renovação de 32 

GDI, colocada em discussão, o parecer foi aprovado por unanimidade 7. Homologação do 33 

Projeto de Ensino da Palestra Custo de Vida em Florianópolis   - O Prof. Lisandro 34 

apresentou parecer favorável à homologação do Projeto, colocado em discussão, o parecer 35 

foi aprovado por unanimidade. 8. Calendário da Semana de Economia  - A Prof.ª Ana 36 
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Paula sugeriu opções de datas para a realização da Semana de Economia, ficando decidido 1 

a previsão de data para realização do evento, os dias 09 e 10 de maio de 2012. 9. Outros 2 

Assuntos – Pontos dos Professores - A Prof.ª Ana Paula falou da importância de manter 3 

as folhas de ponto atualizadas, pedindo a colaboração dos professores nesse sentido. 4 

Recepção dos Calouros - A Prof.ª Ana Paula falou da relevância da recepção de calouros, 5 

ficando o Prof. Lisandro (Subchefe de Departamento), encarregado pela organização de 6 

uma palestra para essa recepção. Viagem de Estudo - Planejamento -  A Prof.ª Ana Paula 7 

destacou que essas viagens devam acontecer com objetivo claro de estudo, coordenada e 8 

organizada por um ou mais professores, podendo contar com colaboração dos alunos. Além 9 

disso, a Prof.ª Ana Paula falou sobre as resoluções que normatizam as viagens de estudo 10 

dentro da UDESC e no Centro. Nada mais havendo a tratar, foi a presente reunião 11 

encerrada, da qual eu, Wanessa Daibert Coimbra Ribeiro, lavrei a presente ata, que depois 12 

de aprovada, será assinada por todos os presentes. Florianópolis, 13 de dezembro de 2011.  13 

 


